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●本日の司会       （中野 勝夫副 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

7 月 12 日（木）に昭島 RC の例

会へ行ってきました。その後、第 1

回クラブ会長幹事会へ出席のため、

私と荒川幹事と前澤地区米山増進

委員長で目黒雅叙園へ行ってきま

した。こちらはほとんどお金の話

で、皆さん神妙な顔をして話を聞

いていましたが、懇親会になると

打ち解けて言いたいことを言い合っていたようです。 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

7 月 13 日（金）米山委員会新年

度第 1 回全体会議に前澤地区米山

増進委員長と富田地区米山増進委

員が出席しております。 

7 月 18 日（水）多摩中グループ

の親睦ゴルフ幹事会に内藤ゴルフ

部部長と渡邉ゴルフ部幹事が出席

しております。 

クラブ会長幹事会の時に、ポリオ撲滅のステッカーを

購入しまして、皆様に 1 枚ずつお配りすることになりま

した。こちらは柴田会長に自腹を切っていただいており

ます。 

7 月 25 日（水）の例会に志賀義任様と石川一郎様の入

会式を行いますので、ご出席をよろしくお願い致します。 
 

●各委員長新年度活動方針 
 

★情報委員会 西野 勝介委員長 

情報委員会の役目といたしまして、会員の皆様にロー

タリーに関する情報を提供し、新会員にオリエンテーシ

ョンの場を設けて勉強会を開きたいと思います。ロータ

リーを好きになるには、よく理解をすることが大事です

が、自ら進んで勉強をすることはなかなか難しいので、

そのような場を設けたいと思います。ロータリーを好き

になれば例会が楽しみにもなり、奉仕にも親睦にも参加

が増えていくと思います。 

また、「ロータリーの友」や「ガバナー月信」でタイム

リーな情報がありましたら、皆さんにお伝えしたいと思

います。それから、会長幹事にお願いしたいのですが地

区などのロータリーの情報を是非会員に流して欲しいと

思います。それによって、自分もロータリーに参加して

いるのだという実感が会員にも芽生えることと思います。

各委員長さんにもせめて「ロータリーの友」には目を通

していただきたいと思います。 
 

★広報・雑誌・IT委員会 岡野 景子委員長 

基本方針 

クラブ広報として、Web（ホームページなど）を通じ、

クラブ活動内容の情報発信が敏速に伝わるよう努めます。 

事業計画 

①ホームページにクラブ活動計画を PR する。②定期更

新や即応性など、新鮮な情報を発信する。③他のクラブ

との情報交換する計画を立てる。④会報委員会と共同で

IT プログラムに協力をする。 

前年度ホームページを立ち上げましたが、まだ内容が

濃くないので、これから色々な情報を載せていきたいと

思います。 
 

★会場監督（SAA）委員会 本田 征勇委員長 

SAA は例会場の秩序を保つためにあらゆる権限を持つ

重要なポストであり、例会場の管理権者であることから

会長経験者及びロータリアンとしての経験が深い会員よ

り任命することが望ましいそうです。 

基本方針として、全ての例会において、クラブとして

の品位を保ち、秩序の中にも楽しい、和やかな会場作り

をしたいと思います。 

例会ごとの運営には、早めに例会場に来て進行のチェ

ックをし、また卓話者に不快な思いをさせないようにし

たいと思います。また、時間内に例会を終了すること、

来訪者・新会員への配慮を心掛けたいと思います。 
 

★親睦委員会 小島 弘明委員長 

基本方針 

佐久間ガバナー、柴田会長の Enjoy Rotary の方針に応

える委員会にする。出席率向上と 50 名の会員を目指し各

委員会と密接な連携をとる。例会、各事業での会員相互

の信頼・一致団結を築けるようにする。お客様にも心か

ら喜んでいただけるように気配りをする。ロータリアン

として高潔な親睦を目指します。 

事業計画として、今から悩んでいるのがクリスマス例

会です。これから色々と皆さんに相談して皆さんに楽し

んでいただけるような親睦とロータリー活動を目指して

頑張りたいと思います。 

2012～2013 年度クラブ運営方針 

「楽しもうロータリー・広げよう奉仕の輪」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB. 

2012 年（平成 24年）7月 18 日（水） 

第 1085 回 例会報告 
 



★出席委員会 鈴木 栄委員長 

出席委員長といたしまして、出席率 100％に近づけるよ

う目標を立てて頑張りたいと思います。 

基本方針 

出席率向上の為、プログラム委員会と協力し楽しめる

例会づくりに努める。 

事業計画 

①例会での出席率の発表。②月単位の出席率を月末例

会で発表。③プログラム委員会に協力しプログラムの編

成案を出す。 
 

★プログラム委員会 工藤 開光委員長 

基本方針 

有益で楽しいプログラムを企画し、会員の皆様が親睦

を深めることのできる魅力ある例会を目指します。 

事業計画 

①年間行事、公式訪問、年初行事、クラブ協議会、地

区大会、移動例会、ロータリー月間行事の年間計画を行

う。②会員の卓話により、会員相互の理解と親睦を深め

る。③会員の皆様に知識を広げていただけるような、多

種多様な分野の外部講師をお招きする。 
 

★会報委員会 若杉 司委員長 

基本方針として、会員の皆様に楽しく読んでいただく

ために、わかりやすく明るい会報を目指します。また、

笑いあり涙ありの写真を 1 年間撮っていきたいと思いま

す。 

事業計画といたしまして、毎例会の報告、会長・幹事・

各委員会の報告の掲載、炉辺会談や例会以外の行事等の

報告をいたします。 
 

★国際奉仕委員会 曳地 義正委員長 

基本方針 

国際奉仕は、国際理解、親善、平和の推進に寄与する

奉仕活動を行う委員会です。今年度もクラブの全体事業

に積極的に参加をしていきます。また、その中でも国際

奉仕としては、留学生との交流を深めるということで委

員会の特色を出していきたいと考えております。また、

子供用車いすを海外に送る事業も前年同様、継続してい

きたいと考えております。 
 

★増強・選考・分類委員会 前澤 外喜男委員長 

増強委員長になってから 4 年目に入ります。20 周年か

ら続いているわけですが、当クラブは非常に成績が良く

地区に行っても昭島中央さんはなぜマイナスがないのか

と訊かれます。20 周年の時にどうしても 10 名増やすとい

うことで、カリスマ的な星野創立会長がいらしたのでこ

れが実現しました。 

増強は増強委員だけの力では出来ません。是非皆さん

もアンテナを立てて、友達、知り合いを紹介してくださ

い。50 名を達成して、田中作次 RI 会長にも本年度中に報

告出来たらと思います。 

●ニコニコ BOX発表（石岡 孝光親睦委員） 
 

○柴田会長 

委員長のみなさま、活動方針発表よろしくお願いいたし

ます。 
 

・荒川幹事 

各委員長様先週に引き続き活動方針報告よろしくお願い

します。 
 

●出席報告       （春日 隆志出席委員） 
 

会員数  44 名 出席義務会員  42 名 
 

本日の出席 29 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 
 

★西野 勝介情報委員長 

本日、ケーブルテレビにてくじら祭のご案内を星野実

行委員長がなさるそうです。是非、皆さんご覧になって

ください。 
 

★石岡 孝光社会奉仕・環境保全委員長 

くじら祭が約 2 週間後に迫ってまいりました。出欠の

返信がまだの方は後程、私へお知らせください。 

本日例会終了後、社会奉仕委員会を開きますので、委

員の皆様はご出席をお願い致します。今年のくじら祭の

ポスターが出来ました。60 枚用意してありますので、皆

様の事業所等に貼り出していただきPRをお願い致します。 
 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 

7 月 25 日（水） 
 

石川 一郎新会員・志賀 義任新会員入会式 

「卓話」米山奨学生 金太月さん 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 


